

## Deux expositions CACIB prévues à Fehraltorf



**Malgré les assouplissements des mesures dues au Covid prévus par le Conseil fédéral, le calendrier des expositions de cette année est aussi fortement impacté. De nombreuses manifestations ont déjà été annulées, voire déplacées, c'est le cas des deux expositions internationales de Kreuzlingen et d'Aarau. Celles-ci auront lieu à Fehraltorf.**

Une exposition canine internationale ne s'organise pas du jour au lendemain. Une manifestation de cette ampleur nécessite que l'on y consacre beaucoup de temps. Ces dernières années, le nombre de participants à Aarau, Kreuzlingen et Genève atteignait chaque jour un nombre à quatre chiffres. Actuellement, la situation incertaine au niveau de la pandémie du Corona complique encore leur planification.

C'est ainsi que les expositions prévues initialement les week-ends des 26 et 27 juin à Aarau et des 28 et 29 août à Kreuzlingen ont été déplacées en raison de la situation actuelle. Les deux expositions auront lieu en plein air sur l'hippodrome de Fehraltorf.

«D'après les dernières informations du Conseil fédéral, nous sommes convaincus que les manifestations de Fehraltorf pourront avoir lieu. En tout cas, nous sommes sûrs que les exposantes et les exposants seront enthousiasmés par ce nouveau lieu», déclare Barbara Müller, responsable des expositions au sein du Comité central de la SCS.

### Dates importantes pour les expositions

Fehraltorf, 27, 28 et 29 août :  
3 x CACIB/CAC et 1 x CAC (outdoor)

Fehraltorf, 8, 9 et 10 octobre :  
3 x CACIB/CAC et 1 x CAC (outdoor)

Genève, 19, 20 et 21 novembre :  
3 x CACIB/CAC et 1 x CAC (indoor)

Internet : [www.swiss-dogshow.ch](http://www.swiss-dogshow.ch)